

LU POUR

VOUS

L'INDÉPENDANT

L'ULTIMATUM DE PERPIGNAN

«la montée en force sera plus conséquente...»

«La visite de Gérard Darmanin avait été envisagée pour ce conseil national... On lui avait demandé de venir pour rassurer les collègues et faire redescendre la tension. Malheureusement, il n'a pas pu venir car il est occupé sur la loi immigration. Mais, je pense qu'il aurait dû faire un aller-retour d'une heure pour s'adresser à 300 policiers. Tant pis pour lui. Il a soutenu les policiers, c'est vrai au moment des négociations. Mais, on n'a fait que rattraper le retard. **Aujourd'hui, le rapport de force entre le ministre et Alliance police nationale est lancé. Il a jusqu'à la fin de l'année pour répondre à nos attentes. Sinon la montée en force sera plus conséquente...**»

« C'est un « ultimatum » avec date butoir au 31 décembre »

«le rapport de force» est enclenché

«Trois cents policiers venus de toute la France sont réunis pour trois jours au palais des congrès de Perpignan à l'occasion du conseil national du syndicat Alliance. Ils ont écrit hier une motion à l'attention de Gérard Darmanin en vue des Jeux Olympiques 2024. Pour le secrétaire général Fabien Vanhemelryck, **« le rapport de force » est enclenché.**»

